

ErLöSeRiN

Von Kirschli_Kuchen

Wisst ihr...?

Wisst ihr eigentlich das Vampire anfänglich eigentlich Engel waren? Aber aus einem Grund, den heute nur noch wenige wissen, hat „Gott“ sie aus der Himmelwelt verstoßen. Er nahm ihnen ihre Flügel und verbannte sie in die Menschenwelt. Dort waren sie verdammt dazu auf ewig zu Leben und die zu verlieren die sie liebten. So wurden sie mit der Zeit zu gefühllosen Wesen, denen es nur noch nach Blut düstet. Aber ein kleiner Hoffnungsschimmer ist ihnen noch geblieben...